
Al Sindaco
Alla Giunta

Al Presidente del Consiglio comunale

OGGETTO: INTERROGAZIONE STATO DEL TORRENTE VASCHI E
PREVENZIONE ALLAGAMENTI nel QUARTIERE RIOSECCO

CONSIDERATO CHE

- A Gennaio 2023 era stata presentata dalla sottoscritta una interrogazione
sulle cause degli allagamenti avvenuti nel mese di settembre 2022 durante
l’ondata di maltempo che aveva colpito il territorio dell’Alta Valle del Tevere, e
alcuni quartieri in particolare , tra cui quello di Riosecco;

- a seguito delle piogge di fine settembre, si era generato un copioso
allagamento che aveva riguardato prima il Parco e poi in rapida successione i
fondi e gli scantinati di una ventina di abitazioni in via delle Robinie;

- tale situazione aveva interessato non solo il torrente Vaschi, ma anche le
acque scure delle fognature che erano rifluite verso le abitazioni, con evidente
increscioso disagio degli abitanti che per vari giorni avevano dovuto ripulire i
loro locali dagli escrementi con mezzi meccanici e a spese proprie;

- molti sono stati i danni e varie le perdite di quanto presente nei locali allagati,
spesso irrecuperabile;

- anche la risposta data in occasione della discussione in Consiglio Comunale
ammetteva come la situazione non fosse ascritta esclusivamente alla
copiosità delle piogge , ma anche ad una inefficienza delle rete fognaria, che
risentiva dei livelli di innalzamento delle acque del torrente;

- che a seguito della discussione dell’atto, l’Assessore Carletti si era impegnato
ad affrontare con gli uffici tecnici questa situazione;

- che però a tutt’oggi nessuna azione concreta è stata presa per affrontare la
situazione, che nessun lavoro di sistemazione della rete fognaria è stato fatto,
che non è stato attuato alcun intervento tecnico (come ad esempio il
montaggio di valvole a farfalla) all’imboccatura degli scarichi, in particolare
all’uscita della fognatura principale, in modo da impedire la risalita delle
acque;
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- che, in aggiunta, si rileva uno stato di occlusione del Torrente Vaschi ,
pieno di detriti e vegetazione, cosa che fa temere un’ esondazione alla
prossima pioggia

SI CHIEDE

- di conoscere le motivazioni del mancato intervento in tutti questi mesi e come
si intenda procedere per affrontarle in modo tale da scongiurare il ripetersi di
un disagio del genere, dato che l’autunno è alle porte, ;

- se sia stata inviata richiesta specifica agli organi competenti per la ripulitura
del Torrente Vaschi, affinchè si agisca immediatamente e si scongiuri una
ulteriore esondazione;

- se sia mai stato convocato e quali esiti stia dando il Tavolo istituzionale
sull’assetto idrogeologico che il sindaco ha annunciato di convocare con i
“soggetti competenti, al fine di scongiurare nuovi episodi del genere.”

Città di Castello, 16.09.2024
Emanuela Arcaleni, Castello Cambia


